Aktuelles aus den Praxen

ilder: Ludwig Faust



↑ Unter einem Dach vereint: Fabian Krafczyk, Roy Obermüller, Magnus Fischer, Dr. Heiko Durst und Dr. Ulrich Graeff mit dem sichtlich zufriedenen Oberbürgermeister Joachim Wolbergs (2. v.l.).

Neuer Physiopark neben den Arcaden

Der neue Physiopark neben den Arcaden macht Sinn: Inmitten des Ärztehauses an der Paracelsusstraße haben sich nun Andreas Lieschke und Roy Obermüller ein zweites Standbein neben ihrer Praxis im Gewerbepark geschaffen und mit dem Physiotherapeuten Fabian Krafczyk einen erfahrenen Fachmann mit der Leitung betraut. "Unser wichtigstes Anliegen ist mit dem Anspruch definiert, unsere Patienten nach gesundheitlichen Problemen schnell und effektiv wieder herzustellen", erklärt An-

dreas Lieschke. Dazu holen sich er und sein Team zu den klassischen Therapieformen permanent die neuesten wissenschaftlichen Erkenntnisse ins Haus. Und den fachlichen Schulterschluss: Im gemeinsamen Fuß- und Sprunggelenkzentrum Regensburg sind die Physiotherapeuten mit der Orthopädiepraxis Dr. Biller, Dr. Graeff und Dr. Durst sowie dem Fußspezialisten Fischer Fußfit verbandelt und jetzt

dazu unter einem Dach.

Oberbürgermeister Joachim Wolbergs sieht es mit Wohlwollen, denn Regensburg ist auf dem Weg zur Championsleague im Bereich Gesundheitswesen. "Wir haben da einige Ideen und Anregungen, die wir weiter verfolgen." Die Befürchtung von Dr. Ulrich Graeff, dass die niedergelassen Ärzte dabei zugunsten der Kliniken vergessen werden könnten, verneint der OB vehement.



↑ Wie sollte es anders sein: Der OB trifft bei einem Test gleich ins Schwarze.